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ATA DE ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 

Aos treze dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois, às onze horas 

reuniram-se através do aplicativo Meet, por meio de reunião virtual, em 

Assembleia Ordinária, o representante do segmento dos profissionais da 

área da Educação (funcionários): Roberto Cristian Baptista da Silva; do 

segmento Pais de Alunos: Rosana da Silva de Medeiros, Fidelina Rocha da 

Silva e Maria Fernanda Tavares Falcão Antônio; do segmento Sociedade 

Civil: Silvia Cristina Farias, Luciana Garritano Barone e a Secretária do CAE: 

Walkyria Cristina Werneck Cavalcanti. O Presidente abre a reunião para tratar 

sobre o Plano de Ação do CAE. Os Conselheiros articulam sobre as reuniões a 

serem realizadas junto às 11 CRES que serão compostas pela: Gerência de 

Infraestrutura, Diretores, Gerência de Recursos Humanos e pelos 

representantes de CEC, Educação Especial e pelos territórios/polos. Os 

Conselheiros debatem sobre a elaboração das reuniões, de modo que seja 

possibilitada a participação de todos os setores envolvidos para tratar do EAN 

(Educação Alimentar e Nutricional). A Conselheira Luciana expõe a 

necessidade de marcar uma reunião extraordinária para tratar da pauta e da 

metodologia das reuniões que serão propostas junto as CRE. O Presidente 

propõe que na próxima reunião extraordinária seja tratado o tema quanto ao 

quantitativo de territórios/polos por CRE e apuração de aplicativo que permita 

realização de reunião online com um grande quantitativo de participantes. Ao 

final, o Presidente agradece a presença de todos, foi encerrada a presente 

reunião e nada mais tendo a acrescentar, eu, Walkyria Cristina Werneck 

Cavalcanti, lavro a presente ata. 

  


